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Beantwortung der Anfrage    öffentlich 
AF 184/2023/1 
  
von  Sander, Jutta 
 
am 06.11.2023      im Ortschaftsrat Großkorbetha 
 
  Bestätigung Rechts- und Vergabeamt 
 
 
 
 
Im Plan für die Gemeindestraßen ist auch der Bahnhofsvorplatz aufgezählt. 
Frau Sander möchte wissen, welche Baumaßnahmen konkret dort geplant sind. Zu beachten 
ist hier der geplante Ausbau des Linienverkehrs mit einem zusätzlichen Bus-Haltepunkt. 
Es wird angefragt, ob die vor geraumer Zeit bereits befürworteten Fahrradboxen installiert 
werden. Das ist wichtig für die zu erwartende Mehrzahl an Pendlern, wenn tatsächlich mehr 
Züge und eine S-Bahn eingesetzt werden. 
  
 
 
Sehr geehrte Damen und Herren des Ortschaftsrates, 
sehr geehrte Frau Sander, 
 
zu Ihrer Anfrage teilen wir Ihnen Folgendes mit. 
 
Es ist geplant, den Bahnhofsvorplatz Großkorbetha zur besseren Erreichung des Bahnhofs 
auszubauen. Es gab dazu ein 1. Gespräch mit der Nahverkehrsgesellschaft Sachsen-Anhalt, 
der DB-AG  und dem damaligen Ortsbürgermeister Herrn Ostermann. Das Projekt steckt 
noch in der Grundlagenermittlung und gerade mit der Bahn sind noch Grundstücksfragen zu 
klären. Daher können wir noch keine Aussagen zu konkreten Maßnahmen machen.  
Grundsätzlich soll aber eine bessere Erreichung des Bahnhofes für den ÖPNV und Individu-
alverkehr sichergestellt werden.   
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Bumann 
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